

Ein Buch über Kittsee wird präsentiert

Am Donnerstag wird das Buch „Kittsee – Grundherrschaft und Markt Kittsee“ im Gasthaus Leban präsentiert.

KITTSEE. Für das Buch erforschte der Autor Hermann Klezath das Leben und die Entwicklung der Gemeinde innerhalb der letzten 1000 Jahre.

Fortbestand von Kultur und Lebensweise? Diese und weitere Fragen beantwortet Autor Hermann Klezath in seinem neu erschienenen dreibändigen Werk. Darin beschäftigt er sich ausführlich mit der Marktgemeinde Kittsee und schließt damit die bisher bestehende Überlieferungslücke in dieser Region.

Lange Recherche

Beinahe zehn Jahre recherchierte der Autor im Ethnografischen Museum in Kittsee, im Burgenländischen Landesarchiv, im Esterházyischen Privatarchiv auf Burg Forchtenstein und vielen anderen Kultureinrichtungen. Der gebürtige Bremer war von der Geschichte der nordöstlichsten österreichischen Marktgemeinde fas-



Hermann Klezath erforschte Kittsees Geschichte. Foto: Leban

ziniert. Erschienen ist die dreibändige Monographie „Kittsee – Grundherrschaft und Markt Kittsee. Im Vorfeld der Metroptole Bratislava [Preßburg, Pozsony]. Von den Anfängen bis heute“ im ReMa-Verlag. Beginn der Veranstaltung im Gasthaus Leban ist am 27. Juni um 19.00 Uhr.

DREI FRAGEN AN den Kittseer Bürgermeister Hannes Hornek (ÖVP)



Foto: Titz

Warum sind Sie Bürgermeister geworden? Ich bin Bürgermeister geworden, weil ich die Entwicklung meines Heimatortes positiv mitgestalten wollte.

Wie würden Sie Ihre Gemeinde mit drei Worten beschreiben? Interessant, vielfältig, lebendig
Die größte Errungenschaft in Ihrer Amtszeit? Dass ich in der Gemeinde ein Klima schaffen konnte, in dem eine positive Zusammenarbeit aller Fraktionen möglich ist.



Kittsee

Wie lebten die Menschen im nördlichen Burgenland und welchen Einfluss nahmen die politischen und wirtschaftlichen Entwicklungen der letzten tausend Jahre auf den

